

## Protokoll

über die öffentliche Sitzung des Ordnungsausschusses

am:	12.04.2016
Beginn: Ende	19:00 Uhr 19:40 Uhr
Ort:	Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5
Anwesende	Siehe Liste!
<b>Tages- ordnung</b>	<b>1. Bestätigung Protokoll</b> <b>2. Informationen des OAL</b> <b>3. Sonstiges</b>
<b>TOP 1</b>	Das Protokoll der letzten Sitzung kann noch nicht bestätigt werden, es muss noch unterschrieben werden.
<b>TOP 2</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Volksbegehren gegen Massentierhaltung<ul style="list-style-type: none"><li>- das Aktionsbündnis Agrarwende Berlin-Brandenburg hat entschieden, das in 5 Verhandlungsrunden mit den Koalitionsfraktionen ausgehandelte Ergebnis anzunehmen</li><li>- der Landtag hat in seiner Sitzung am 19.4 die Einigung mit übergroßer Mehrheit angenommen</li><li>- einen Volksentscheid wird es somit nicht mehr geben</li><li>- die Abstimmung hätte am 17.07.2016 stattgefunden, die Einrichtung von Wahllokalen entfällt somit</li></ul></li><li>• Straßenschilder mit Namen von Personen sind angebracht worden<ul style="list-style-type: none"><li>- zusätzlich zu den Straßenschildern wurde ein kleines Schild angebracht, dem zu entnehmen ist wer der Benannte ist</li><li>- die Zuarbeiten kamen vom Ortschronisten</li></ul></li><li>• Ölabscheideanlage Feuerwehr<ul style="list-style-type: none"><li>- für diese Maßnahme waren ursprünglich 10.000 € geplant, eine Ausschreibung hat jedoch ergeben, dass die Kosten für die Errichtung inkl. Planungskosten ca. 40.000 € betragen würden</li><li>- die Maßnahme wurde verschoben und 40.000 € in den Haushalt 2016 eingestellt, die Leistung erneut ausgeschrieben<ul style="list-style-type: none"><li>- das preiswerteste Angebot betrug 60.000 €</li><li>- diese Maßnahme kann dieses Jahr nicht mehr durchgeführt werden, die zur Verfügung stehenden Mittel werden teilweise für die Vorplanung des Dachgeschosses Feuerwehrgerätehaus genutzt</li></ul></li></ul></li><li>• Einrichtung Fahrradschutzstreifen<ul style="list-style-type: none"><li>- bereits in der letzten Sitzung besprochen: Einrichtung von Schutzstreifen für Radfahrer auf der B246</li><li>- es fand eine Begehung durch das Straßenverkehrsamt statt</li></ul></li></ul>

	<ul style="list-style-type: none"><li>• MSC<ul style="list-style-type: none"><li>- bereits in der Sitzung am 17.11.2015 wurde informiert:</li><li>- der Vertrag sollte zum Ende des Jahres gekündigt und gleichzeitig ein neues Angebot gemacht werden, so dass das Rechtsverhältnis geklärt ist: der MSC ist Nutzer, die Gemeinde Betreiber der Anlage</li><li>- dem MSC wurde ermöglicht, einen neuen, veränderten Vertrag abzuschließen, der zu 1.6.2016 in Kraft treten wird<ul style="list-style-type: none"><li>- die Trainingszeiten wurden im letzten Bestwiner veröffentlicht</li></ul></li></ul></li><li>• Tütenspender für Hundekot<ul style="list-style-type: none"><li>- der Bauhof hat informiert, dass die Spender vorerst nicht mehr mit Tüten befüllt werden, da die Hundekotbeutel nicht in die Dogstations bzw. Papierkörbe entsorgt werden, sondern am Wegesrand</li><li>- die Mitarbeiter des Bauhofes müssen diese Tüten und sonstigen Unrat überall zeit- undkostenintensiv einsammeln</li></ul></li></ul>
<b>TOP Sonstiges</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Abbau von Verkehrsschildern in Pätz</li><li>• Sperrung der Heiztrasse zwischen Frieden – und Mozartstraße<ul style="list-style-type: none"><li>- zurzeit wird der Weg (der jedoch nicht als Wegegrundstück gewidmet ist) wieder hergestellt: Borde gesetzt, gepflastert</li></ul></li><li>• Müllproblem in der Friedenstraße</li><li>• Zustand Zufahrt zum See hinter Karl-Liebknecht-Straße<ul style="list-style-type: none"><li>- wurde nicht in das Straßenausbauprogramm aufgenommen, da die Kosten nicht umgelegt werden können</li><li>- sollte so aufgefüllt werden, dass eine Feuerwehrezufahrt zur Wasserentnahme möglich ist → Auffüllen mit Schotter wäre nur eine kurzfristige Lösung</li><li>- es ist zu prüfen wie das Problem langfristig gelöst werden kann</li></ul></li><li>• Lichtraumprofil Freudenthal /Problem mit trockenen Ästen</li><li>• Hinweis: Reisighaufen wurden auf der Dorfaue hinterlassen</li></ul>

Die Sitzung wird um 19:40 Uhr beendet.



Th. Rubenbauer

Vorsitzender des Ordnungsausschusses